

D'après les chiffres mexicains, en 1989, 1,9 % des importations du Mexique venaient du Canada, tandis que 1,2 % de ses exportations allaient vers le Canada. Cela fait du Canada le cinquième plus gros exportateur vers le Mexique et le sixième plus gros importateur de produits mexicains.

Ces chiffres viennent appuyer la possibilité exprimée par les autorités du Mexique et des États-Unis de créer une zone de libre-échange nord-américaine. Les négociations sur un accord de libre-échange entre les États-Unis et le Mexique sont en cours. Avec l'entrée en vigueur d'un tel accord qui vient s'ajouter à l'accord existant de libre-échange Canada-États-Unis, la création d'une zone de libre-échange englobant toute l'Amérique du Nord est probable.

### 3. ÉVALUATION DU MARCHÉ

Pour les fins de la présente étude, les secteurs de produits censés entrer dans la catégorie des systèmes et du matériel de formation sont le matériel audiovisuel, notamment tous les projecteurs d'images, le matériel vidéo, la télévision en circuit fermé et les microphones; le mobilier spécialisé de salle de classe et les tableaux muraux; les ordinateurs et les logiciels; les maquettes; les simulateurs de vol, ainsi que le matériel pédagogique et thérapeutique. Nous allons analyser séparément le